



El rol de la familia en la convivencia escolar

Abril también es el mes de la convivencia escolar, un tema en el que la familia es clave para la construcción de un ambiente sano y armónico. No olvidemos que formamos una alianza colaborativa, y que promover una sana convivencia es tarea de todos y todas los/as que somos parte de la comunidad.

En el proceso de formación integral de los seres humanos, las dos instituciones fundamentales son la familia y el colegio, por eso es tan importante que sintamos que esta es una tarea conjunta.

Los invitamos a ver el mensaje de Denny Urbina, presidente de la Asociación de Padres y Apoderados del colegio.

[Video](#)